
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

OFICIO N° 0.613/2025 - PMC/SMG
Cajamar/SP.,29 de abril de 2025.

Referente: Indicacao n° 417/2025
4a Sessao

Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao a Indicagao n° 417/2025, de autoria do Nobre Vereador Alexandra Dias 

Martins, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Seguranga, Defesa e Mobilidade, por meio do Memorando n° 283/2025 - 

SMS DM, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR
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Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP
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Prefeitura do Municipio de Cajamar
Secretaria Municipal de Seguran^a, Defesa e Mobilidade

Memorando n* 283/2025 - SMSDM

Cajamar, 11 de abril de 2025. 

Ao Dep. Tecnico Legislative - Secretaria M. de Governo 

A Pamela Cristina de Morais Cardoso

Assunto: Manifesta^ao - Versa

Ref. Memo. N9. 1.155/25 - DTL/SMG - Indicate 417/2025. 

lnstala?ao de Cameras no interior das Salas de aula e Creches.

lima. Tecnica Legislativa;

Vimos respeitosamente pelo presente expediente a presenga de Vossa 

Senhoria, manifesta-se referente a Indicagao n^. 417/2025, de autoria do Nobre Vereador Alexandro 

Dias Martins.

Trata-se de um pedido essencial que visa a viabilidade de instalagao de 

Cameras de monitoramento dentro das Salas de aulas e creches do Municipio. Cabe-me manifestar 

que este Secretario e de parecer favorSvel e em nada se opoe, analisando, portanto, o respeitoso 

pedido do Nobre Edil, informo que num primeiro memento existe dentro do nosso planejamento a 

instalagao de cameras de monitoramento em frente a cada Escola Municipal, quanto a instalagao de 

cameras no interior de cada sala de aula, para o momento fica inviavel pois se consideramos o total 

de Escolas no municipio e suas respectivas salas de aulas, comprometeriamos o orgamento do ano 

vigente, contudo, iremos consultar o Sr. Secretario de Educagao, no sentido de verificar a viabilidade 

de execugao do pedido, sendo favoravel, estaremos realizando estudos para incluirmos na previsao 

orgamentaria para o ano de 2026.

Sendo so para o morrento, nos colocamos a inteira disposigao para

eventuais esclarecimentos.
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Estado de S3o Paulo

GABINETE DO VEREADOR

INDICACAO N° 417/2025 Aii' ;C i'l-.; jdl iii.G clj SGjSuv,

‘v ’■ • ___________
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Senhor Presidente, ,V/T...
EDlVIl r

Senhores Vereadores e Vereadora .j
. ....Vv

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Sousa, para que 
estude junto a Secretaria competente da municipalidade, a possibilidade de 
instalar cameras de monitoramento dentro das salas de aulas e creches do 
municipio.

JUSTIFICATIVA

Justifico a presente indicaqao, tendo como objetivo garantir maior 
seguranga e transparencia no ambiente educacional. A implementagao desse 
sistema traz diversos beneficios, tais como: aprimoramento da seguranga, 
sendo que o monitoramento permitira uma supervisSo continua, prevenindo 
situagbes de risco e garantindo urn ambiente mais seguro para alunos, 
professores e funcionarios. Alem disso, sugerimos que essa iniciativa seja 
debatida com a comunidade escolar, incluindo pais, professores e diretores, 
para que haja transparencia na implementagao e para que todos compreendam 
os beneficios da medida. Sem contar, que entendemos a necessidade de 
respeitar a privacidade de todos os envolvidos, por isso sugerimos que as 
gravagoes sejam acessadas apenas pelos orgaos competentes e mediante 
solicitagao formal, garantindo o uso etico e responsive!.

Plenirio Ver. Waldomiro dos Santos, 18 de margo de 2.025
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Alexandra Dias Martins 
/ Le Martin^ Vereador 

MDB - Movimento Democratico Brasileiro.
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Gabinete do Vereador L§ Martins 
Avenida Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - SSo Paulo - Tel. (4446-6148) 
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